

Les femmes et l'alcool : quatre récits d'un psychanalyste

HADDAD Gérard

Grasset, 2009, (131 p.)

Essais

Une femme ne naît pas alcoolique, elle le devient. Parce qu'un jour, quelque chose qui relève de sa fonction symbolique dans l'ordre de la procréation s'est trouvé bafoué. Telle est la thèse, clef d'interprétation d'un mal de plus en plus répandu, que Gérard Haddad avance dans ces récits-essais. Elle lui a été transmise par des femmes venues le consulter ou dont il a lu l'histoire, ou encore à travers des témoignages de confrères.